

\*[Eva Luna Acosta Armiñán](#)

La UBPC Cuba Libre lleva dos años consecutivos cumpliendo su plan de siembra. Foto: De la Autora.

Como ya es costumbre, la provincia de Matanzas protagonizó otra intensa jornada productiva, esta vez en tierras de la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) Cuba Libre, en Jovellanos, a donde asistieron directivos y trabajadores de varios sectores de la economía y los servicios.

Rogelio Ramírez Leyva, presidente de la UBPC, agradeció las ocho hectáreas (ha) sembradas con el aporte del día de hoy, lo que significó, dijo, una gran contribución para sobrepasar el plan de siembra de 232 ha.

Orlando Vandrell Cuello, director de la empresa azucarera, expresó que Matanzas continúa marcando el paso nacional en la siembra de caña y que la provincia debe cerrar el año con unas nueve mil ha **“aún faltan tres mil por plantar»**, precisó.

Según Vandrell Cuello, se trabaja para sobrecumplir el plan y poder rescatar así parte de las áreas aún vacías. Ello permitiría, acotó, que en la zafra 2022/2023 los cuatros centrales puedan moler, desafío

que impone concretar una buena campaña de siembra de primavera y de frío.

Raúl Torres junto a Izquierdo Alonso (primero a la derecha) y Osmar Ramírez. Foto: De la Autora.

Invitado por Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido, el cantautor Raúl Torres, asistió a la convocatoria. **«Me llena de orgullo estar aquí. Nos toca ayudar al país, para salir adelante en medio de este bloqueo criminal, genocida al que nos tienen sometidos. Realmente tenemos que volcarnos a la producción».**

Cocodrilos también en la siembra de caña. Foto: De la Autora.

Un gesto similar protagonizaron los integrantes del equipo de pelota de Matanzas. **Los Cocodrilos**, con Armando Ferrer al frente, están acostumbrados a los domingos productivos.

Osmar Ramírez Ramírez, secretario general del Comité provincial de la Central de Trabajadores de Cuba, agradeció la participación de todos los que hoy, en cualquier parte de Matanzas, aportaron un poquito para ir poco a poco recobrando la vitalidad económica.